

## Comment séduire - 1/2

### Comment séduire quand on a 14, 16 ou 18 ans ?

Si une d'entre vous possède la recette, qu'elle m'écrive le plus vite possible parce que je pense qu'on est toutes un peu dans ce cas là !

Est-ce que c'est une question de look ?

Combien de fois on regarde des couples et on se dit : Comment a-t-elle pu dénicher un copain ? Elle est ordinaire, rien pour attirer. Elle est gentille mais...

C'est qu'on pense en fille, voilà tout le problème. On veut être à la mode, on dépense tout son argent de poche pour avoir le nouveau top. On n'oserait pas sortir avec un modèle de bottes de l'année dernière. Mais les garçons s'en fichent ! Qu'est-ce qu'ils regardent ? Une fille qui paraît bien c'est-à-dire qui porte des vêtements qui lui vont bien. Un jean et un T-shirt, si la fille est mignonne avec, ça leur suffit.

### Ma belle-mère me disait...

Je mesure 1 mètre 75 et j'ai la passion des talons et des plates-formes. Ca me grandit facilement de 8 cm mais je m'en fout, je suis à la mode et j'aime être grande. Ma belle-mère me dit toujours : à ton âge, les garçons détestent avoir le torticolis et plus tu es grande, plus ça leur fait peur. Ils ne veulent pas avoir l'air ridicule quand ils dansent avec toi ou simplement quand ils sont avec toi. Avec l'âge, ce petit complexe disparaît et il y en a beaucoup qui aiment sortir avec une grande fille mais pour l'instant... tu réduis tes chances : Avec ta grandeur, tu n'as pas plus de 30% "du marché" ; avec des talons, tes chances descendent à 15%. C'est peu quand il y a plus de filles que de garçons ! Elle a peut-être pas tort mais je n'arrive pas à me convaincre que je vais être à mon avantage ! Il semblerait qu'il faille faire des compromis.

Il y a des filles qui pensent que plus le haut est moulant, plus la jupe est courte, plus elles ont de chance de séduire ! Il y en a qui sont du tonnerre mais d'autres auraient avantage à prendre quelques centimètres de plus de tissus ! Quand on porte ce type de vêtement, il faut aussi avoir le style qui va avec. Etre sexy sans être provocante. Un garçon ne prendra pas le temps de vérifier si c'est un look ! À cet âge il catalogue très vite sans approfondir. Il gardera en tête sa première impression. Trop provocant signifie "facile" comme dirait Antoine.

### Point de vue d'Antoine

Les filles ne sont pas assez indépendantes. Si je trouve une fille à mon goût et qu'elle m'appelle 3 fois par jour à la maison, je me tanne ! J'ai l'impression d'étouffer.

On dirait que lorsqu'on rencontre une fille, on doit changer nos habitudes afin que tout tourne autour d'elle. Mais on aime bien sortir entre copains sans l'avoir toujours en remorque. C'est encore pire quand elle te dit qu'elle n'aime pas un tel ou un tel. Ce sont mes amis. Est-ce qu'elle va, elle, couper les ponts avec son groupe d'amies ? Non. Pourquoi on devrait le faire !

Il y en a qui ne veulent même plus qu'on parle à d'autres filles comme si elles avaient un droit d'exclusivité dès qu'on commence à s'intéresser à elle !

Il y a des filles aussi qui nous font peur. Elles sont trop modernes. Elles veulent trop bien paraître, trop dominer, trop décider. Même si on les regarde parce que, dans le fond, elles paraissent drôlement bien, on va choisir une fille qui nous écoute, qui nous comprend... Qui ne nous demande pas toujours ce qu'on a fait et qui nous laisse vivre !

## Comment séduire - 2/2

### **Autre petit détail très important :**

On aime une fille qui nous fait rire, qui ne prend pas tout au sérieux. Avec elle on rigole... c'est un bon départ pour qu'un jour, ça devienne sérieux !

### **Entre nous...**

J'espère que cela vous aidera ! Si vous avez des frères, des copains, n'hésitez pas à leur poser des questions. Ce n'est pas votre miroir que vous devez séduire, ni les copines... C'est le garçon en face. Si un garçon a envahi vos rêves, essayez de connaître ses goûts. Si vous répondez à quelques-uns de ses critères, foncez ! Sinon, ne perdez pas vos énergies, ayez les yeux ouverts et trouvez-en un autre! Encore un truc : Il y en a beaucoup qui sont gênés. Faites le premier pas d'un air innocent - un renseignement de cours, une remarque bien à propos. Si vous êtes dans un groupe où il est là, ne vous contentez pas d'écouter mais participez à la conversation si vous pouvez... Sans dire de stupidités ! Si vous attendez... vous risquez d'attendre longtemps. Les garçons ont l'embarras du choix. Il faut parfois les aider à choisir... Subtilement !